

# Saint Sébastien glorifié

La tradition a été fortement accompagnée, dimanche.



## Saint Sébastien va quitter le domicile d'André Lambert.

« Les confréries reprennent vie, et nous en avons beaucoup sur la région », a fait remarquer l'abbé Laurent Bretillot, dimanche, en l'église presque trop petite pour accueillir les fidèles qui se sont joints à la confrérie Saint-Sébastien. C'est une bien belle célébration, qui perdure dans le village depuis janvier 1584. Saint Sébastien, patron des archers, est gardé pendant un an dans un foyer, puis est transmis à une autre famille qui l'abritera à son tour. Protection, valeurs de partage et

de solidarité, animent la confrérie porteuse d'attention à autrui. Une véritable identité pour le village, conférée par ce saint patron tourné vers les autres, qui, au III<sup>e</sup> siècle fut percé de flèches et exécuté. Forte d'une quarantaine de membres, la congrégation Saint-Sébastien a été rejointe, pour cette manifestation conviviale, par des adhérents des communautés Saint-Fiacre, Saint-Vincent et Tastes-Fromages de Langres. Quittant la maison d'André Lambert, le saint, devant rester au village, a

rejoint la parenté d'Henri Thévenot lors d'une belle procession. Élargie à d'autres villages voisins, la confrérie gagne en dynamisme depuis 2014, et réfléchit à d'autres actions possibles au cours de l'année. En attendant la cérémonie a été clôturée par un apéritif en salle des fêtes, puis un repas tiré du sac pour ceux qui le désiraient. Une tradition riche d'histoire et pleine de convivialité ouvrant sur le développement du lien social.

B. F. (CLP)



Les membres de la confrérie Saint Sébastien.